

Gemeinderat von Zürich

26.09.01

Motion

von Karl Gafner (FDP)
und Andreas Schlegel (FDP)

Der Stadtrat wird aufgefordert, das städtische Grundstück an der Hagenholzstrasse zwischen Messe-Parkhaus und Kehrrechtverbrennungsanlage (Hunziker-Areal), ohne das für das Schulhaus vorgesehene Gebiet, an private Projektentwickler zwecks Bebauung gemäss Entwicklungsplanung Leutschenbach zu verkaufen.

GR Nr. 2001 / 480

Begründung

Die Stadt hat das Hunziker-Areal vor einigen Jahren gekauft, um darauf v.a. eine Kompostieranlage zu erstellen. Da nun das Gelände, mit Ausnahme des Schulhausteils, nicht mehr für öffentliche Aufgaben gebraucht wird, soll es wieder zur privaten Verwendung zurückverkauft werden.

Die Entwicklung privaten Wohnraumes und von Büros für private Dienstleistungsbetriebe ist keine städtische Kernaufgabe. Es gibt genügend private Investoren und Entwicklungsfirmer, die solche Aufgaben marktorientiert wahrnehmen können.

